



**Genossenschaft
Gemeinschaftsantenne
Muhen**

P.P. 3030 Bern Post CH AG

Vorname Name
Strasse
Ort

Muhen, im Oktober 2024

Übergabe der Genossenschaft Gemeinschaftsantenne an das Gemeindewerk EV- Muhen

Sehr geehrte Genossenschafter/in

Im Mai 2021 haben sich an einer Abstimmung die Genossenschafter/innen klar dazu entschieden die Anlagen und Administration an die Gemeindewerke Muhen zu übergeben.

Der Gemeinderat Muhen hat im Jahr 2022 ein Zusammenschluss mit der Elektrizitätsversorgung Muhen abgelehnt. Eine Übernahme der GGM durch die EVM war zu diesem Zeitpunkt nicht zweckmässig und hätte nicht dem Auftrag der EVM entsprochen.

In der Zwischenzeit hat sich in der Kommunikationsbranche einiges getan. Das Bundesamt für Kommunikation (BAKOM) hat verschiedene Richtlinien und Erlasse neu definiert. Die verschiedenen Anbieter wie Swisscom, Quickline, Sunrise, usw. haben sich auch neu aufgestellt.

Dies hat den Vorstand der GGM dazu bewogen erneut eine Anfrage an den Gemeinderat für eine Übernahme der GGM in die Elektrizitätsversorgung Muhen zu richten.

Der Gemeinderat hat sich im Rahmen der Zukunftsplanung für das EVM dazu entschlossen die Integration der GGM in die EVM nochmals zu prüfen und ist zum Entschluss gekommen die Übernahme an der Gemeindeversammlung vom 22. November 2024 zu traktandieren.

Was bedeutet die Übernahme der GGM durch die Gemeinde für die Abonnenten.

Für den Abonnenten der GGM ändert sich nichts, der Signallieferant und Wartungspartner, die TB-Suhr bleibt gleich, die Abos bei Quickline, Litecom bleiben unverändert.

Verändern wird sich der Ausbau des Netzes. Der weitere Ausbau auf Glasfaser wird im Rahmen vom «Service public» durch die Swisscom erfolgen. Wir sind bestrebt, dass das bestehende Glasfasernetz der GGM durch die Swisscom weiter genutzt werden kann.

In der Hoffnung, dass der Stimmbürger/in an der Versammlung vom 22. November 2024 der Übernahme zustimmt verbleiben wir

mit freundlichen Grüssen

Urs Ernst
Präsident GGM

Rudolf Lüscher
Technik GGM